

# 6月 いろいろほいくえんだより

令和6年度  
NO.3

沖縄も梅雨入りし、雨降りが続いていますね。雨が降ると、子ども達は「さんぽいける？」と職員に聞く姿があります。雨降り時は、リトミックやマット遊びを通して、身体をたくさん使う遊びを取り入れています♡雨もやみ、青空が見えると「ちょっと散歩にいきます」と職員とお散歩にレッツゴー！かえるやカタツムリに出会える事もあり、雨の季節を楽しんでいる子どもたちです。毎月新しいお友達が入園していますが、保育園にも慣れて、素敵な笑顔も見せてくれていますよ♡湿気で蒸し暑い日が続きますが、健康面や衛生面に充分気を付けて梅雨を乗り切っていきたいと思います。

金色の蛹から蝶々に



オオゴマダラ



## ごっこ遊び

2歳児さんが、大きなソフトブロックを組み合わせると、お店屋さんごっこや、ままごと遊びが始まります。

『一緒にあそぼう』と誘われると元気な声で、「いいよ」や「いやだ」のお返事も！自分より小さなお友達をリードする姿も♡



## 園内研修の様子

6月は消防隊員の指導の下『救命講習(乳幼児)』を受講しました。いざという時に備えて真剣に取り組む職員達。一人ひとりのスキルアップが地域の救命率向上にもつながると学びました。



## 7月の行事

・2日 プール開き ・5日 七夕集会 ・19日 避難訓練 ・26日 誕生日会

## 園児募集

☆0歳児 4名 募集しています♡ (要事前連絡)

